



六桜花



令和2年度 第22号

初島小学校 学校通信
令和3年3月24日
発行責任者 植村由香

卒業証書授与式

3月18日、令和2年度卒業証書授与式が行われました。
昨年度同様、新型コロナウイルス感染予防のため規模を縮小し、限られた来賓の方々と保護者の皆様の出席となりました。

別れの言葉では、「学校に来るわけ」「生まれてきたわけは幸せになるため」「卒業すると9つの道にわかれるけど、お家の方に教わったこと、学校で学んだことを胸に前へ前へと進む」などと呼びかけ、保護者の方へ感謝の手紙を手渡しました。

在校生は出席できませんでしたが、たくさんの皆様の温かな祝福を受け、6年間で頼もしく大きく成長した21名の6年生は、中学生活への希望と将来への夢を大きくもって巣立っていきました。

21名の今後の活躍と幸多い人生であることを心よりお祈りします。



1年生音楽発表会

3月12日、1年生は音楽の授業で音楽発表会を行い、教職員も参観しました。

「とんくるりんぱんくるりん」の歌唱や班ごとの合奏、最後に「虹」を元気いっぱい歌いました。

伴奏や他のメンバーに合わせながら、丁寧な演奏ができました。



初小の子どもたち



各地区別に分かれて6年生と来年度の役員決め（地区児童会）

いつも仲良し（2年生）

児童会朝集で発表（4年）

学級で終わりの会（3年）

3学期修了式

1年生から5年生74名の児童が、無事今年度の教育課程を修了することができました。校長から学年代表へ修了証を手渡しました。6年生が卒業して寂しいけれど、4月にはかわいい1年生が11名入学してきます。そして、それぞれ上の学年へ進級します。新しい気持ちで、新しい1学期を迎えることができるように、また、勉強も集団生活も一段とグレードアップできるように、春休みは今年の振り返りをきちんとしておきましょう。

そして、健康で安全な生活ができるよう気をつけて下さい。【一部、修了式の校長の話より】



お礼とお願い

地域の皆様、関係各機関の皆様、保護者の皆様、本年度1年間本校教育活動にご支援、ご協力をいただき誠にありがとうございました。おかげをもちまして、1年間を通して大変円滑な学校運営、教育活動を行うことができ、子どもたちの確かな学び、育ちにつなげることができました。

次年度も、本校教育活動に引き続きご理解、ご支援、ご協力をいただけますようよろしくお願い致します。

今年度は本号が最終号です。1年間、六桜花をご愛読いただき本当にありがとうございました。



体育館横の六桜花